



PASCAL GRECO ET GABRIEL MAURON

## Ratracs

### Jeu de pistes nocturne

La lumière est tantôt crue, tantôt douce, toujours inhabituelle. Pascal Greco et Gabriel Mauron ont photographié les pistes de ski la nuit, éclairées par les dameuses. A Champéry, Verbier et Crans-Montana, ils ont suivi les travailleurs du soir, ceux qui pressent la neige pour que glissent les lattes du lendemain. Leurs clichés interpellent souvent, certains sont pres-

que inquiétants. Parfois, un ratrac chenille devant un chalet et la confrontation semble étrange, comme irréelle. **Caroline Stevan**

Ratrak, Pascal Greco et Gabriel Mauron, 333 exemplaires, Ed. Verlhac. Exposition jusqu'au 9 février à la Galerie Krisal, à Carouge. Rens: [www.krisal.com](http://www.krisal.com)